Le président vénézuélien annonce un plan spécial contre les agressions de la droite et des États-Unis



Caracas, 4 août (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé un plan spécial de renseignement visant à faire face aux agressions de l'opposition et de ses complices des États-Unis.

Au cours d'un meeting du Grand Pôle Patriotique à Caracas, Nicolás Maduro a expliqué que la stratégie du gouvernement a pour objectif de prévenir les violences de l'extrême-droite vénézuélienne et étrangère.

Le chef de l'État vénézuélien a signalé que ce plan a été conçu pour mettre en échec les tentatives de déstabilisation du Pentagone, qui à l'intention de renverser la Révolution bolivarienne.

Par ailleurs, Nicolás Maduro a mis en exergue le caractère inédit de l'union des forces révolutionnaires lors des élections législatives du 6 décembre prochain :

« Pour la première fois en 16 ans de Révolution bolivarienne, je l'annonce, le Grand Pôle Patriotique, tous les partis et les mouvements politiques de la gauche et de la Révolution, seront parfaitement unis dans tous les États du pays, dans toutes les circonscriptions du pays. Nous allons faire une campagne électorale exemplaire pour remporter une victoire remarquable le 6 décembre, ce sera une réussite historique des révolutionnaires, des bolivariens et des patriotes d'aujourd'hui ».

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64767-le-president-venezuelien-annonce-un-plan-special-contre-les-agressions-de-la-droite-et-des-etats-unis



Radio Habana Cuba